

十二月の後半に季節外れのスズメ蜂の巣の駆除をしました。

もうこの季節になればハチはいないと思うのですが、いざ取り除くとやっぱり怖いです。この巣は低く細い枝の中にもいるんだなと思いました。こんな低い所、まして細い枝の中にもいるんだなと思いました。昨年の夏はハチで数名の方が刺されて大変痛い思いをしました。今年もやってくる夏のハチとの闘いが怖くなりました。

十二月二十九日が我々の仕事納めでした。

この日は五人で剪定作業をさせていただき昼食に食べたうどんはもう年越しうどんとお店ではうたつておりました。本当に一年の早さを感じました。それは、今の仕事がお客様との直接のやり取りの中で自分が責任をもつてやらせていただいている事で毎日が充実している証拠だろうと思つております。

この一年振り返ると、初めて草むしりマイスターの研修生の受け入れをして送り出すことが出来ました。九月には遠山さんが休み、大変不安な時期もありましたが、代わりに田尾さんが大活躍してくれました。初めての女性スタッフも入ってくれました。皆が楽しく仕事を出来たことがなによりの喜びでした。今年は更にこの事業を成長させたいと思つております。

それには、今まで以上に皆様に喜んでいただきます。人々も楽しくなる事業にしていきます。

沢山の人がここで働きたいと思えるような事業部、魅力ある人間になる事を目指して頑張りますので、どうぞ宜しくお願ひ致します。



一月三十一日私は三年目になる草むしりマイスター総会に参加してきました。毎年全国各地で数名がマイスターになり活躍して集う会も盛大になつてきました。そんな中今年からマイスター協会会長の宮本さんが独断で選ぶ新人賞と優秀賞を設けたと発表がありました。なんと新人賞には草むしり・COM高松東の村上さんが優秀賞には我々高松が選ばれました。遠い群馬から目標とする人、宮本さんから選んで頂いたことが本当に嬉しかったです。これもひとえに皆様のお陰です。ありがとうございました。

